

VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO e DELL'ASSEMBLEA ORDINARIA DELLA FEDERAZIONE DEL 11/11/2024

Seduta in presenza

Presenti: Marco Filippucci coordinatore (Bologna), Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Rita Rava (Ravenna), Camilla Fabbri (Forlì-Cesena), Daniele Pezzali (Parma), Sofia Cattinari (Modena).

Assenti: Gabriella Marangelli (Rimini), Loredana Mazzocchi (Piacenza).

Inizio seduta ORE 14:40

- 1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Convegno sui Tirocini Professionali - organizzazione e definizione data;
- 3) Delegazione Consultiva a base regionale del 21 novembre p.v. - preparazione;
- 4) Presentazione Bilancio Preventivo 2025;
- 5) Evento "Restauro dell'Architettura - Per un progetto di qualità" del 22 novembre p.v. a Bologna - organizzazione;
- 6) Evento sulle Pari Opportunità condiviso dagli Ordini federati - definizione;
- 7) Seminario "Il design in Italia: oltre un secolo di storia" del 30 novembre a Bologna - richiesta di accreditamento;
- 8) Definizione data prossima riunione di Comitato;
- 9) Varie ed eventuali.

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;

Il Comitato approva il verbale della seduta precedente del 01/10/2024.

4) Presentazione Bilancio Preventivo 2025; (anticipato)

L'architetto Andrea Rinaldi, tesoriere di Federazione, presenta il bilancio preventivo 2025. Il bilancio consta di € 37.636 euro con un aumento di circa 6.000,00 euro rispetto all'anno precedente. Si citano i 19.000 euro di TFR bloccati e l'architetto Daniele Pezzali propone di porli in un fondo a garanzia per un maggiore rendimento. Si prevede una spesa di circa € 7.000,00 per iniziative culturali e € 700 per la manutenzione del sito. L'architetto Rinaldi pone all'assemblea l'interrogativo di come utilizzare questi 7 mila euro.

L'architetto Daniele Pezzali propone di utilizzarli in parte per attività relative alla professione, anche l'architetto Fabbri propone di utilizzarne una parte per attività culturali e attività collegate alla nostra professione.

L'architetto Filippucci ricorda che l'utilizzo di queste somme è condizionato dal fatto che la maggior parte degli Ordini, otto su nove, nel prossimo anno saranno in decadenza quindi l'utilizzo di questi fondi deve tenere conto anche del subentro di nuovi otto Consigli dell'Ordine. L'architetto Filippucci quindi fa mente locale sul fatto che le attività in programma devono essere realizzate entro questo periodo ancora di reggenza degli Ordini attuali.

L'architetto Rava propone di utilizzare i fondi per attività collegate alle problematiche delle alluvioni e della parità di genere.

L'architetto Filippucci in aggiunta propone un altro tema che è quello dei rapporti con la Soprintendenza dato che l'assetto territoriale della stessa prossimamente cambierà; Bologna avrà autonomia come città metropolitana e direzione regionale mentre le province di Modena, Reggio e Ferrara saranno accorpate con sede sempre a Bologna.

L'architetto Rava propone un evento sui temi da lei proposti in contemporanea e on-line con relatori da ogni provincia ed eventualmente una tavola rotonda finale. L'evento potrebbe essere di tre ore. L'architetto Rava lamenta il fatto che la lettera di Ravenna con richiesta di dati scorporati per genere da inviare ad Inarcassa e messa all'attenzione degli altri Consigli non abbia ancora ricevuto risposta; c'è l'intenzione degli altri Ordini di fare una verifica e dare risposta.

L'architetto Filippucci propone di finanziare l'iniziativa culturale proposta dall'architetto Rava con € 2.000,00 da parte della Federazione. Il Comitato approva.

L'architetto Filippucci propone di organizzare un evento verso giugno 2025 per una sorta di passaggio di consegna tra le vecchie e nuove consigliature provinciali coinvolgendo il nuovo assetto regionale in modo da fare un passaggio di consegne in cui gli attuali consigli hanno maggiori rapporti con le istituzioni permettendo un primo approccio con le nuove istituzioni ai nuovi consigli.

Il Comitato approva all'unanimità il Bilancio Preventivo 2025.

2) Convegno sui Tirocini Professionali - organizzazione e definizione data; (posticipato)

L'architetto Filippucci ricorda che l'obiettivo dell'evento è quello di sensibilizzare sia gli studenti che i professionisti, gli studi professionali e pubbliche amministrazioni destinatari di questi tirocini. L'architetto Filippucci propone di ricordare, in occasione dell'evento sui tirocini, la problematica emersa ai sensi dell'articolo 18 comma 5 del decreto 328/2001 in cui si obbliga comunque coloro che eseguono i tirocini professionali di 900 ore ad eseguire la prima prova scritta che dovrebbe essere sostituita appunto dal tirocinio professionale.

L'architetto Filippucci propone che l'architetto Rubin e l'architetto Fabbri relazionino sulla esperienza condotta fino al giorno d'oggi riguardo ai tirocini professionali nelle proprie province.

3) Delegazione Consultiva a base regionale del 21 novembre p.v. - preparazione;

Tema non trattato.

5) Evento "Restauro dell'Architettura - Per un progetto di qualità" del 22 novembre p.v. a Bologna – organizzazione:

L'architetto Filippucci informa in merito alla capienza della sala e sulle modalità d'iscrizione.

9) Varie ed eventuali. (anticipato)

L'architetto Rubin presenta la lettera costruita dal Consiglio di Ferrara in merito alle perplessità sul dibattito a scala nazionale sulla proposta di modifica del DPR 169/2005; in sintesi la lettera presenta l'inefficacia del tecnicismo strutturale della proposta e la incapacità reale che questa ha di incidere sulla qualità della composizione dei Consigli provinciali e non mette in campo risoluzioni reali; anzi per quanto riguarda i piccoli Ordini propone soluzioni, come la diminuzione dei consiglieri, che ancor più mettono in difficoltà queste piccole strutture.

L'architetto Pezzali si domanda quale finalità abbia questo documento e se sia possibile invece strutturarne come mozione di modifica alla proposta di modifica in discussione in sede nazionale; l'architetto Pezzali inoltre aggiunge che questo tipo di lavoro che potrebbe emergere da questo documento non è a suo parere un lavoro che spetti agli Ordini provinciali ma dovrebbe essere un lavoro emergente a livello nazionale da un Consiglio Nazionale responsabile e sensibile alle problematiche degli Ordini; la lettera dell'Ordine di Ferrara viene condivisa dalla Federazione.

6) Evento sulle Pari Opportunità condiviso dagli Ordini federati - definizione;

Tema non trattato

7) Seminario "Il design in Italia: oltre un secolo di storia" del 30 novembre a Bologna -

Si approva il seminario sul design in Italia proposto dalla Lamborghini.

8) Definizione data prossima riunione di Comitato;

Prossimo Comitato 06 dicembre ore 17:00 in presenza.

La riunione termina alle 17:30

IL SEGRETARIO Arch. Gian Paolo Rubin	IL COORDINATORE Arch. Marco Filippucci
---	---